

Antrag der CDU Stadtratsfraktion für Bauausschusssitzung vom 11-09-2019

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister,

Als Anlage erhalten Sie folgenden Antrag der CDU-Stadtratsfraktion mit der Bitte diesen auf die Tagesordnung der Bauausschusssitzung vom 11-09-2019 zu setzen.

Aufstellen von Mitfahrerbanken in Kernstadt und Stadtteilen

Die CDU-Fraktion im Stadtrat von Gerolstein beantragt 13 Mitfahrerbanken für die Stadt und Stadtteile

Viele Städte haben das Angebot von Bus (ÖPNV) und örtlichen Taxiunternehmen dadurch ergänzt, dass Mitfahrerbanken errichtet wurden. Mitfahrerbanken sollen dazu dienen, Bürgerinnen und Bürger mit in die Stadt zu nehmen oder sie wieder in Richtung ihres Hauses zu bringen.

Sie sind für spontane Fahrgemeinschaften gedacht.

Man klappt ein Schild mit dem gewünschten Fahrtziel um und wartet, bis jemand anhält.

Als Fahrer fahre ich in die gewünschte Richtung und nehme jemanden mit, der auf der Mitfahrerbank sitzt.

Die CDU möchte zunächst einmal 13 Mitfahrerbanken im Stadtgebiet Gerolstein aufstellen lassen:

Wir könnten uns das wie folgt vorstellen:

- 1 Bank am Brunnenplatz mit den Zielen Büschkapelle, Waldfriedhof, Büscheich, Michelbach, Lissingen
- 1 Bank Waldparkplatz Ehrenfriedhof
- 1 Bank Waldfriedhof

- 1 Bank Büscheich
- 1 Bank Michelbach
- 1 Bank Lissingen
- 1 Bank Lindenstraße (Nähe Volksbank) mit den Zielen Gerolstein-Nord, Roth, Bewingen
- 1 Bank Maternus-Kreisel
- 1 Bank Roth
- 1 Bank Bewingen
- 1 Bank Sarresdorfer Straße (Nähe Volksbank) mit den Zielen Lissingen, Müllenborn, Oos
- 1 Bank Müllenborn
- 1 Bank Oos.

In den Stadtteilen sollen die Ortsbeiräte die Standorte festlegen.

Auch die Farbe der Bänke soll schwarz-gelb, wie die Stadtfarben, sein.

Die Finanzierung könnten event. Firmen übernehmen welche durch ihr Sponsoring natürlich dann auch ihre Werbung an der jeweiligen Bank anbringen könnten.

Das Konzept der Stadt Speicher haben wir als Anlage beigefügt.

Wenn jemand auf der Mitfahrerbank sich nur ausruhen will, der klappt das letzte Schild um. Hier ist die Fläche leer und er ruht sich aus.

Wir regen an, dass der Bauausschuss in seiner nächsten Sitzung gem. der Beschlussvorlage ein Votum abgibt.

Gerolstein, den 03-09-2019

Gotthard Lenzen,

CDU-Fraktionsvorsitzender